



HOWMET SAS

ZAC des Grands Prés
T 02 31 28 29 30
www.howmet.com

CA 2021 58,5 M €
EFFECTIFS 500 en Normandie

2021 SALES € 58,5 M
STAFF 500 in Normandy

CONTACT

Cédric Toussaint
Président
Chairman

Sébastien Neyret
Directeur d'usine
Plant Manager

Romain Morand
Responsable Commercial et
Marketing
Sales and Marketing Manager

Sébastien Bollore
Responsable Qualité
Quality Manager

Stéphane Levieils
Responsable RTI
RTI Manager

Michel Mireaux
Responsable RH
HR Manager

IMPLANTATION / LOCATION

Howmet SAS : Dives sur Mer (14), Gennevilliers (92)

✳ SECTEUR D'ACTIVITÉ / BUSINESS

La société produit sur les sites de Dives et Gennevilliers des composants de moteurs d'avions et turbines à gaz industrielles au niveau mondial, y compris des profils aérodynamiques, des anneaux, des disques et des pièces forgées. Nous excellons dans les Super Alliages coulés sous vide, l'usinage, les revêtements de performance et la compression isostatique à chaud pour des pièces de haute performance qui permettent la génération de moteurs aéronautiques plus silencieux et plus économes en carburant et une production d'énergie plus propre

Our company in Normandy and Gennevilliers, lost wax investment casting produces world class aircraft engines and industrial gas turbine components, comprised of airfoils, rings, disks and forged parts. We excel in Super Alloy vacuum castings, machining, high performance coating and Hot Isostatic Pressing (HIP) process for high performance parts that enable a new generation of quieter, more fuel-efficient aircraft engines and cleaner energy production.

- > Fonderie de précision à la cire perdue
- > *Lost wax investment casting*

★ CERTIFICATIONS

- > EN9100, NADCAP